Compatriotas en E.U. Forman Asociaciones

Salvadoreños resi-dentes en las ciudades de Nueva York y Washington D.C. han formado las Asociaciones de Residentes de El Divisadero, Departamento de Morazán, con el fin de ayudar a la construcción de la iglesia de su pueblo de origen.

Así lo informó el se-ñor José Arturo Tur-cios, Presidente la Asociación de Residentes de El Divisadero en esta capital, al señalar que sus compatriotas han enviado dos donati-

-Favor pase a la página 33

Perecen Dos Jóvenes en Carretera a La Libertad

Dos hijos de conoci-das familias capitali-Marco Antonio Díaz nas murieron el viernes por la tarde en un accidente de tránsito cuando se dirigian al Puerto de La Libertad, informaron fuentes judicia-

Las victimas son la licenciada Claudia Mo-

ANDA Cobra por Servicio que no da

Desesperados se encuentran los residentes del cantón Las Palmas, ubicado en el kilómetro 15 de la Carretera Panamericana, entre el desvío de Apulo y San Martín, debido a que la ANDA les cobra por el apricia para no los servicio pero no los abastace.

Señalan los quejosos que igual a los vecinos de ese cantón se encuentran los moradores a ambos lados de la vía, pues tienen instalacio-

-Favor pase a la página 46. de La Libertad.

Marco Antonio Diaz Fernández, de 22. Ambos, amigos desde hacia varios años, iban a almorzar al Puerto, pero al llegar a la cima de la pendiente del kilómetro 25 fueron embes-

-Favor pase a la página 44.



PERECE. El estudiante Marco Antonio Díaz y la licenciada Claudia Morán Avilés murieron el viernes en accidente de tránsito en la vía al puerto

Terroristas Detonan Bomba en Residencia de Militar

potencia estallaron el sábado en la vivienda de un militar activo próxima a la casa del Ministro de Obras Públicas y en una farmacia de la colonia Miralvalle, al norponiente de esta capital.

Fuentes policiacas y periodisticas aseguraron que los "comandos

Tres bombas de gran urbanos" de los llamados terroristas "matavacas", mote que se les dado en alusión a las matanzas de ganado que realizan en el campo, se habían adjudicado los atentados

> La primera de las detonaciones se produjo alrededor de las 6:30 de

> > -Favor pase a la página 46.



ATRAPADO. Moribundo fue llevado a un hospital Orlando Palacios, conductor del vehículo P-121-634, tras quedar atrapado entre los hierros del pick-up al colisionar con el bus de la ruta 2, placa AB 75-873. El hecho ocurrió el domingo sobre la 2a. Av. Norte, en Mejicanos.

Extorsión Terrorista a Cafetaleros

Las extorsiones a los agriculores y el robo en las fincas de café está llevando a la quiebra a muchos cafetaleros, especialmente en las zonas occidental y oriental del país, según las

-Favor pase a la página 48.

100 Mil Emigran a Través de CIM

Cien mil salvadoreños han emigrado en los últimos años hacia Canadá, Australia y Suecia a través del Comité Intergubernamental para las Migraciones (CIM), afirmó a EL DIARIO DE HOY el iefe de misión de ese or-

-Favor pase a la página 33

M. Interior Obstaculiza Trabajo de las Alcaldías

tiano (PDC), el Ministerio del Interior está obstaculizando el trabajo de las alcaldías que pertecen al Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), especialmente en la Zona Oriental

Así lo denunció el alcalde de Santiago de María, Julio César Muñoz, al sostener que dicho Ministerio no les ha entregado el subsidio a las



PREMIO CASALCO. Por sus destacados méritos éticos y labor profesional durante el año. el arquitecto Carlos Muricio Rosales recibió el "Premio Casalco 88" que otorga la Cámara de la Industria de la Construcción (CASALCO). Entrega el premio el Ing. Carlos Humberto Cromeyer, presidente de la Cámara.

diciembre al personal municipal.

A finales de noviembre o en los primeros días de diciembre, todos los años el Ministerio del Interior entrega a las municipaliades cierta cantidad de dinero en calidad de subsidio que se

-Favor pase a la página 46.

Acumulación de Capital es Base Para el Desarrollo La acumulación de bienes de capital que nieron al país para di

permitan aumentar la productividad de un país, es un elemento base para el desarrollo de las sociedades, aseguran los economistas argentinos Juan Carlos Cachanosky y Eduardo José Marty

Los profesionales vinieron al país para disertar sobre las ventajas de la libre economía en el seminario "¿Por qué no Ensayar la Li-bertad?", que realizó recientemente la Cámara de Comercio e In-

-Favor pase a la página 53.

Tablero Judicial

Identifican Acusado de Muerte de Recluso

El reo Julio César Mendoza Ochoa, alias "La Gringa", confesó ayer en el Penal de Ma-riona haber participado en la muerte del tam-bién recluso Pedro Armando Henríquez, ultimado de múltiples cuchilladas en el sector de los

Se informó ayer en la Dirección del Penal



OTRA BOMBA TERRORISTA. En la farmacia Limeña, ubicada en el bulevar Miralvalle, dos bombas estallaron el sábado, causando daños de consideración. Se dice que un policía nacional que pasaba cerca en ese momento resultó lesionado. avor tase a la pagina 39.

Terrorismo se Nutre de Prédica Liberacionista

La anarquía social que vive El Salvador se debe en gran medida a la prédica de odio, lucha de clases, divisionismo e incitaciones a la violencia de parte de un grupo de jesuitas marxistas-liberacionistas, iniciada desde antes del nefasto golpe de 1979

Así lo declara el Dr. Alvaro Jerez, miembro del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI), al referirse al recrudecimiento de la violencia terrorista en El Salvador

Recuerda que los autollamados liberacionistas, que son los que pro-mueven la herética línea de la teologia de la liberación, comenzaron sus malandanzas en El Salvador con las parroquias de Aguilares, dirigidas por el cura Rutilio Grande, que según el declarante fue purgado por sus propios camaradas, quienes lo acusaron de revisionista.

Señala, además, que Ellacuría es uno de los principales promotores del odio entre clases, por lo que también es responsable de la violencia que hoy sangra al país.
"Ellacuría —dice el informante—

se ha caracterizado por defender a los trerroristas a los que considera una especie de brazo secular de la justicia divina", dice.

Según el analista político, el cura vasco nacionalizado salvadoreña sostiene que existen dos formas de violencia: la violencia terrorista, a la que él considera divina, porque es una violencia dirigida contra los opresores, basado en que los terroristas "son el medio más adecuado de que dispone Dios para castigar nuestros pecados". Una especie de "azote de Dios"

Jerez afirma que Ellacuría cifra -Favor pase a la página 53.